

Zur Hauptversammlung in Basel = Assemblée générale à Bâle

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Der Schweizer Familienforscher = Le généalogiste suisse**

Band (Jahr): **8 (1941)**

Heft 7-9

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

DER
SCHWEIZER FAMILIENFORSCHER
Le Généalogiste suisse

MONATLICHE MITTEILUNGEN
der schweizerischen Gesellschaft
für Familienforschung

BULLETIN MENSUEL
de la Société suisse
d'études généalogiques

No. 7-9

VIII. Jahrgang

30. September 1941

Rédaction: Dr. *Robert Oehler*, Bern — *Léon Montandon*, Neuchâtel

Zur Hauptversammlung in Basel

Auf Einladung der rührigen Basler Ortsgruppe treffen wir uns am 5. Oktober zur 7. Jahrestagung in Basel, einer Stadt, die durch eine reiche und tiefe Kultur Vieles und Bedeutendes zu bieten hat. Es wird uns Gelegenheit geboten, neben einer familienkundlichen Führung durch das Staatsarchiv auch die Jubiläumsausstellung «Basel und die Eidgenossen» zu besuchen.

Wir freuen uns über das reichhaltige Programm, das uns die Basler Gruppe bietet und hoffen, dass viele unserer Mitglieder die Gelegenheit benützen und sich am ersten Oktobersonntag in Basel einfinden.

Assemblée générale à Bâle

Sur l'invitation du groupe bâlois, notre société tiendra sa 7^e assemblée annuelle à Bâle, ville de haute et vieille culture. Les participants auront l'occasion d'admirer les richesses des Archives de l'Etat en matière généalogique, ainsi que l'exposition organisée pour le jubilé de la Confédération: «Bâle et les Confédérés».

Nous remercions à l'avance nos collègues des bords du Rhin de la belle journée qu'ils nous promettent et espérons que de nombreux sociétaires et amis se rencontreront à Bâle ce premier dimanche d'octobre.